

Hola a todos:

Soy Adolfo Sánchez García,

Presidente Fundador de la Fundación Española de la Tartamudez.

Ha pasado ya más de una década desde que dio comienzo esta hermosa andadura de dar luz a las personas que tartamudeamos, para la cual dos seres irreemplazables y yo encendimos la mecha de la esperanza creando TTM-España. Ellos son Claudia Groesman (Secretaria y madre eterna de la Fundación) a la que desde aquí rindo mi pleno reconocimiento por su entrega y su aportación permanente a los fines de TTM-España. Y Álvaro Garaizabal, (Vicepresidente de la Fundación) que sin pertenecer a nuestro colectivo directamente, no dudó ni un solo momento en ofrecerse incondicionalmente y hacer de nuestra lucha la suya, poniendo a nuestra disposición su brillante inteligencia y su enorme corazón. Gracias a los dos, de verdad.

TTM-España es una Fundación declarada sin ánimo de lucro y Asistencial por Orden Ministerial del entonces Ministerio de Trabajo en junio de 2002, cuya misión es ayudar a todas aquellas personas y familiares que se encuentren afectadas de tartamudez, para intentar mejorar su calidad de vida, y su plena integración social y laboral, y esa es nuestra lucha diaria y constante desde que comenzamos.

Durante todos estos años el camino no ha sido fácil, ni mucho menos. Nos hemos caído tantas veces como nos hemos levantado, pero siempre hemos tenido una motivación sincera para continuar, y esa motivación es levantar nuestra voz, y decirle a la sociedad "DÉJANOS HABLAR". Estamos convencidos que lo hemos hecho bien, aunque seguramente pudimos hacerlo mejor... Esto no es más que un párrafo de reconocimiento de aquello que sobre todo desde mi posición pude haber hecho mejor y no supe, no pude o sencillamente no lo vi a tiempo. También quiero que sea un párrafo de agradecimiento a todas las personas que han pasado por la Fundación, que han dejado su impronta, que han trabajado por promoverla y ahora han elegido aparcar su lucha. Gracias también a vosotros, habéis sido imprescindibles.

Siguiendo esa línea de reconocimientos, destacar a Pedro Rodríguez, Presidente de la Asociación lberoamericana de la Tartamudez, y Presidente Honorífico de TTM-España, que nos ayudó en la creación y en su posterior impulso de esta importante obra que hoy en día es la Fundación Española de la Tartamudez.

Por último, y no en menor medida, destacar la entrega desinteresada de los Patronos, así como de todos los miembros que desde el anonimato habéis ayudado a conservar y a luchar por un fin fundacional, manteniendo la vigencia y la razón de existir de la misma.

Y ese es y va a seguir siendo mi propósito, procurar los recursos necesarios para materializar la lucha para la integración social de las personas con tartamudez, así como la detección precoz en el caso de las disfluencias infantiles.

"Habla, no te quedes callado". Las personas que tartamudeamos tenemos derecho a tartamudear libremente y a ser escuchados y respetados. "Respétanos, esta es la mejor ayuda que tú nos puedes brindar".

"Déjanos hablar".